



10. EPD-Symposium

Gesetzesrevision und Minimaldatensatz – Die Baustellen bei der Umsetzung

Begrüßung durch Rajesh Nair

Leiter Post Digital Health &
Verwaltungsrat Post Sanela Health AG

Bern, 6. Dezember 2024



Die Post will das EPD weiter vorantreiben

- Die Post begrüsst den Richtungsentscheid des Bundesrates.
- Die zentrale Bereitstellung einer technischen Plattform ist der richtige Weg.

Um einen Stillstand zu verhindern, verleiht die Post mit ihrer neuen Plattform dem EPD neuen Schub, indem sie:

- auf modernste Technologie setzt.
- auf Bestehendem aufbaut und getätigte Investitionen ihrer Partner schützt.
- mit einfachen bedienbaren Lösungen das EPD zum alltäglichen Begleiter werden lässt.